
 

第３９７回 高浜町教育委員会定例会 会議録（要旨） 

 

 

日時  ： 令和５年８月２日（火） 午後７時００分 ～ 午後８時３５分 

場所  ： 高浜町役場２階 会議室１・２ 

出席者 ： 教育長 村田 好史    委員  田中 温子 

     委員  江川 雅也    委員  濱野 秀子 

委員  堀口 克博 

事務局 ： 局長  千坂 浩一郎   次長  小林 英文 

次長  奥野 泰久    主査  岩井 由紀子 

 

（１）教育長の開会宣告 

 

（２）第３９６回高浜町教育委員会（５月定例会）会議録の承認について 

村田教育長・江川委員・堀口委員 

 

（３）議事日程 

 

第１ 会議録署名委員の指名について 

      田中委員・堀口委員 

 

第２ 会期の決定について 

      ８月２日から８月２日までの１日間 

 

第３ 委員会の諸事項報告について 

委 員：特になし 

教育長：主な出来事、行事等について報告 

          （福井県市町教育委員会連絡協議会総会・研修会、 

ふれあい広場、各小中学校体育大会、高浜町議会６月定例会、 

若狭高浜ジュニアトライアスロン、台湾現代の書道展 等） 

 

第４ 議案第１２号 令和５年度高浜町一般会計教育関係費補正予算（第３号） 

           について 

    [事務局から説明 … 可決〕 



《各委員からの質問等》 

 （江川委員） 部活動指導員と地域スポーツ指導者の配置についての補正とな 

        っているが、教員の負担軽減につながっているのか。 

（事 務 局） 部活動指導員は引率ができるものの、兼業規定もありハードルが 

       高く採用は厳しい。一方、地域スポーツ指導者として教員、役場 

       職員、消防署員など、現在計８名が関わっている。 

 （江川委員） 県補助金は部活動指導員でないと対象とならないのか。 

（事 務 局） 昨年度までは地域スポーツ指導者にも県補助金があったが、今年 

       度からは部活動指導員の補助金のみとなった。 

（江川委員） 国からは教員の副業について明確なものは出されたのか。 

（事 務 局） 明確に出されていない。 

（教 育 長） 令和７年度末までが部活動地域移行期間とされているので、現在 

       の８名の地域スポーツ指導者の意見も聞きながら、今後３年間を 

       かけて検討していきたい。 

 

（江川委員） 絵画寄贈報償費とはどのようなものか。 

（事 務 局） 寄贈された絵画ではあるが、今回計上している報償費は、対価と 

       いうより御礼としての意味合いがある。高浜町出身で活躍してい 

       る画家について町民の皆様にも知ってもらう機会としたい。 

 

 

議案第１３号 令和６年度使用小学校教科用図書の採択について 

   [事務局から説明 … 可決]  

 

《各委員からの質問等》 

（江川委員） 教科書を拝見したが QRコードが掲載されておりデジタル教科書も 

       導入される中で、各家庭のネット環境への配慮はされているか。 

（事 務 局） ネット環境のフォローはしている。wi-fi ルーターの必要数を各

校にヒアリング中であり、高浜中で数台、内浦中で１台必要とい

う情報である。その他小学校３校についても照会中である。 

 

 

 

 

 



（４）その他 

    ◎令和４年度高浜町教育委員会自己点検評価報告書について 

  （江川委員） 中学生海外派遣事業は復活させる予定はあるのか。 

（事 務 局）  代替事業として中１の全生徒対象の高浜型イングリッシュキャン 

       プと、さらに学びたい生徒向けのイングリッシュキャンプ補助金 

       を実施している。ただ、今後この補助金をもっと活用してもらえ 

       るよう広報の仕方を工夫していく。 

（田中委員） 保育では、「主体的な」部分が進んでいるので、小学校へ上がった 

       時に子どもたちが戸惑わず慣れていければと感じる。 

（事 務 局）  保小連携については、保育所と小学校の先生が双方での子どもた 

       ちへの指導や様子を理解する研修の場を設けているので、今後も 

       推進していく。 

 

 

◎次回の開催日程について 

令和５年１０月２日（月） ９時～ 

 

（５）教育長の閉会宣告 

 


